
 
Der Stellenwert des SEP wird hinterfragt. Es sei unklar, inwieweit der Selbstverwaltung mit 
dem SEP, zu dem ja nur Kenntnis vorgesehen ist, die Möglichkeit eingeräumt werden soll, 
steuernd einzugreifen. 
 
Herr 1. Stadtrat Hillgruber erläutert, dass es sich um eine Rahmenplanung handele. Aus der 
Kenntnisnahme seien keine Beschlüsse konkreter Maßnahmen abzuleiten. Werden konkrete 
Maßnahmen erforderlich, werde es dazu jeweils Beschlussvorlagen geben. 
 
Ratsherr Joost regt an, den SEP daher eher als einen Bericht denn als eine Planung zu be-
zeichnen. 
 
Ratsherr Andresen lobt das Dokument als gute Basis zur Vorbereitung weiterer Schritte. So 
würde sich in Bezug auf die Mühlenhofschule die Frage stellen, ob es nicht angezeigt sei, 
diese als gebundene Ganztagsschule vorzusehen. Der Bedarf sei nachweislich vorhanden, 
diese Einschätzung werde aber von der Schulkonferenz offenbar nicht geteilt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
 


